

IBC SOLAR añade inversores Solplanet a su portfolio de productos



Barcelona, 12 de junio de 2023 - IBC SOLAR, uno de los proveedores líder de servicios integrales de soluciones de energía SOLAR, ha entrado en cooperación con Solplanet y está ampliando su portfolio con varios inversores para el sector comercial y el sector industrial. Los productos se presentarán por primera vez en Intersolar Europe, del 14 al 16 de junio en Múnich, y se podrán pedir directamente a IBC SOLAR. La cooperación entre ambas empresas está diseñada a largo plazo y en el futuro se ampliará también al segmento del mercado residencial.

Al inicio de la colaboración, IBC SOLAR incluirá en su catálogo de productos, la serie de inversores en las clases de potencia de 80 a 110 kilovatios para el sector comercial. Los productos bajo el nombre Solplanet ASW 80-110K-LT ya se pueden pedir a través de IBC SOLAR. La entrega podrá tener lugar a finales de julio de 2023.

NOTA DE PRENSA

Contacto de prensa:
IT Comunicación
C/ Muntaner 462, 1-2
08006, Barcelona
T +34 933 621 034
jviola@itcomunicacion.com

Solplanet es una marca de AISWEI que fabrica inversores desde 2007. AISWEI ha fabricado con éxito productos de alta calidad para marcas de renombre como SMA. Los inversores fotovoltaicos Solplanet se fabrican cumpliendo elevados estándares internacionales de calidad. La capacidad de producción anual será de 20 gigavatios a finales de 2023. El objetivo de Solplanet es desarrollar productos fáciles de instalar, fiables y fáciles de usar. Esto ahorra tiempo y dinero a los instaladores, ya que los inversores de alta calidad tienen una excelente relación calidad-precio. Los inversores Solplanet también cumplen la norma internacional de instalación para el uso de dispositivos de detección de fallos de arco (AFDD/AFCI).

"Para nosotros es importante suministrar a nuestros socios premium de forma rápida y fiable en la situación actual del mercado. Gracias a la nueva cooperación con Solplanet, tenemos a nuestro lado otro socio competitivo en el negocio de la distribución", afirma Britta Beier, Vicepresidenta Senior de Gestión de la Cadena de Suministro de IBC SOLAR. "Además, la marca tiene los mismos altos estándares de calidad que IBC SOLAR".

"Como uno de los mayores distribuidores especializados de Europa, esta asociación con IBC SOLAR nos permite satisfacer la creciente demanda de nuestros clientes de productos solares de alta calidad. Al mismo tiempo, podemos ampliar el conocimiento de nuestra marca en la región europea y optimizar aún más la disponibilidad de nuestras soluciones", afirma Frank Schulte, Director nacional DACH y Benelux de Solplanet.

Los expertos de IBC SOLAR esperan mantener conversaciones activas en Intersolar Europe del 14 al 16 de junio de 2023 en el pabellón A4, puesto A4.470 y A4.570.

Acerca de IBC SOLAR

IBC SOLAR es un proveedor integral líder de soluciones y servicios energéticos en el campo de la energía fotovoltaica y el almacenamiento. La empresa ofrece sistemas completos y cubre todo el espectro, desde la planificación hasta la entrega llave en mano de sistemas fotovoltaicos. La gama incluye soluciones energéticas para viviendas particulares, aplicaciones comerciales e industriales, así como parques solares. En este ámbito, IBC SOLAR es promotor de proyectos y contratista general, y planifica, ejecuta y comercializa proyectos solares a gran escala en todo el mundo. IBC SOLAR trabaja con una densa red de socios especialistas que garantizan una instalación competente y de alta calidad de los sistemas en todo el mundo.

IBC SOLAR fue fundada en 1982 en Bad Staffelstein por Udo Möhrstedt y actualmente opera en más de 30 países como pionera de la transición energética.

Acerca de Solplanet

Solplanet es una marca de la empresa china AISWEI, productora y distribuidora de tecnología de sistemas para instalaciones fotovoltaicas con especial atención a los inversores. AISWEI, anteriormente conocida como la filial china de SMA Solartechnologie AG, es ahora una empresa independiente de investigación, desarrollo y producción. La empresa, con sede en Shanghai, emplea a unas 2.100 personas y tiene más de 40 sedes en todo el mundo, entre ellas Alemania, Polonia y los Países Bajos. Los inversores fotovoltaicos Solplanet cumplen las normas de calidad internacionales y se fabrican con un alto nivel de calidad.

NOTA DE PRENSA

Contacto de prensa:
IT Comunicación
C/ Muntaner 462, 1-2
08006, Barcelona
T +34 933 621 034
jviola@itcomunicacion.com